
 

Lionel GUILLAUME  
3, rue du 4 septembre 

84800 L’Isle sur la Sorgue 
 

Propriétaire de chevaux depuis 1975  

Eleveur 

 

Création d’une société de gestion et d’élevage  

SAS LG SERVICES depuis 2015 
 

 

Chère Madame, Cher Monsieur, 

Dans le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, je souhaite m’engager à vous 

représenter au Collège des propriétaires au Comité national de la SETF ainsi qu’au 

Comité de la Région Sud Est – Corse pour agir et défendre les projets de réforme portés par 

Caroline Sionneau, candidate à la présidence de la SETF et le mouvement USCH qu’elle 

incarne.  

Cet engagement, je le dois à tous les jeunes Socio-Professionnels qui font preuve d’une 

passion et d’un courage admirable face aux défis économiques qu’ils affrontent. 

Passionné des courses et propriétaire depuis les années 70, je suis convaincu que la 

Filière des courses hippiques pourrait produire davantage de retour Filière pour les 

Socio-Professionnels.  

J’ai collaboré durant plusieurs années au sein d’un groupe bancaire, de sociétés de services et 

cabinet de conseil, spécialement en organisation, et outsourcing d’entreprises financières et 

industrielles. C’est la raison pour laquelle l’orientation des réformes défendues par Caroline 

Sionneau, candidate à la présidence de la SETF, me semblent être les bonnes : 

▪ Engager une réforme structurelle de l’Institution hippique en réduisant les coûts de 

fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU afin de réaugmenter les encouragements, 

allocations et primes à l‘éleveur.  
 

Comment ? En créant un pôle de pilotage unique chargé d’assurer les fonctions d’encadrement, 

ce qui permettra des économies d’échelle tout en maintenant l’autonomie de chaque Société Mère.  
 

▪ Re-définir les conditions générales de courses fondées sur des pratiques d’hyper-sélectivité 

qui ne sont plus adaptées au contexte actuel marqué par une insuffisance de partants.  
 

Comment ? Selon les régions, envisager d’adapter les barèmes de gains pour les chevaux, 

revaloriser les allocations des moyennes et basses catégories et des courses PMH.  
 

▪ Améliorer la lutte contre le dopage, pour les chevaux, les Turfistes et aussi pour les Socio-

Professionnels !  
 

Comment ? Notamment par l’indépendance du laboratoire de la filière hippique, et d’autres 

mesures à définir ensemble. 
 

Si vous m’accordez votre confiance, je m’attacherai également et tout particulièrement à vous 

représenter, à échanger en permanence avec vous afin que vos idées, votre parole soient 

réellement prises en compte. Etre une véritable courroie de transmission. 

Une force unie pour sauvegarder notre modèle et notre avenir.                       Lionel GUILLAUME 

 


